
一　般　質　問　発　言　通　告　表
　

平成１９年９月第５回倉吉市議会定例会

【会派質問】 平成１９年８月２９日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 谷本　修一 くらよし

１　倉吉市の財政見通し　(1)財政（歳入・歳出）の現状（人件費・国保財政等）と問題点
(2)行革の現状　(3)人員計画、人件費について（適正化）　２　今後の民間委託の方針　(1)
アウトソーシング　(2)市場化テスト　(3)具体的な事業について　３　地方公共団体の財政
の健全化に関する法律について　(1)認識を問う　(2)財政健全化計画　(3)外部監査（20年
度決算から適用）

2 佐々木敬敏 くらよし
１　先代佐渡ｹ嶽親方逝去について　２　職員の服務規律について　３　多目的スポーツ
広場整備について

3 金光　　 隆 くらよし
１　農業と農村の将来と活性化について　２　山間集落の地域間格差について　３　市
道、農道の管理について　４　選挙の運営について

4 福谷　直美 くらよし
１　北条湯原道路について　２　町並み保存事業について　３　職員の処分基準につい
て　４　斎場について

5 中野　　 隆 くらよし
１　公共建物の地震対策について　２　政治と金について　３　温泉資源について　４　竹
林対策について

6 丸田　克孝 くらよし
１　琴桜観光駐車場について　２　倉吉市若者定住化促進　(1)固定資産税の減免の成果
について　(2)職員の倉吉市民の構成（割合）　(3)ライブ会場（コンサート会場）の借用につ
いて　３　食用廃油の回収状況と、回収量の増対策について

7 杉山　慶次 公明党 １　高齢者などの生活支援　２　健康な歯で元気に出産を

8 鳥飼　幹男 公明党
１　住宅耐震助成制度について　(1)倉吉市の耐震助成制度について　(2)市民への普及・
啓発活動について　(3)簡易改修工事への助成について　２　障がい者移動支援事業に
ついて

9 高田　周儀 公明党
１　医療療養病床の再編について　２　手話通訳者設置・派遣事業について　３　地域雇
用創造事業について　４　住吉谷川砂防工事について

10 福井　康夫 民主党
１　福祉行政について　(1)民生委員・主任児童委員について　２　農業政策について　(1)
水耕栽培施設について

11 佐藤　博英 日本共産党
１　福祉行政について　(1)生活保護、母子、多重債務問題について　２　介護保険につい
て　３　後期高齢者医療について　４　教育問題について

【各個質問】

1 瀬尾　　 学

１　携帯電話の不感（圏外）地区解消を！　(1)倉吉市の実態　(2)中山間地支援　２　観光
に、市庁舎活用を！　(1)観光入込み実態　(2)国登録有形文化財の庁舎（丹下健三）活用
策　３　政治姿勢　(1)行財政改革プランの進捗は　(2)職員提案制度　(3)総合計画と職員
アンケート

2 土井　秀人
１　若者定住化対策の発信と受信　２　総合計画、行政評価システムに関する職員の意
識について　３　河北中学校と元倉吉産業高校との財産の交換について及び他の学校
施設の耐震化計画、改修計画について

3 坂井　　 徹 １　国民宿舎グリーンスコーレと行政の関わり方　２　斎場建設問題について

4 由田　　 隆
【教育委員会】　１　教育再生会議２次報告に関して　２　全国一斉学力テストについて
３　教育環境の整備について　４　平和教育について　５　被爆者について

5 伊藤　正三
１　格差について　２　協働による地域づくりの取り組みについて　３　第９回全国和牛能
力共進会について　４　副市長について
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